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Frau 
Präsidentin des Nationalrates 
Parlament 
1010 Wien 

 
 
 

 

Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage 
Nr. 6149/J der Abgeordneten Kunasek und weiterer Abgeordneter wie folgt: 

 

Frage 1: 

Zum Stichtag 1. Juli 2010 sind in meinem Ressort (Bundesministerium für Arbeit, So-
ziales und Konsumentenschutz und Bundesamt für Soziales und Behindertenwesen) 
33 Lehrlinge (inklusive Behaltefrist) beschäftigt. 

 

Frage 2: 

Im Jahr 2009 beendeten in meinem Ressort vier Lehrlinge Ihre Ausbildung mit erfolg-
reich abgelegter Lehrabschlussprüfung. 
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Frage 3: 

Im Jahr 2009 wurden fünf Lehrlinge nach Beendigung der Behaltefrist gemäß dem 
Berufsausbildungsgesetz (BAG) in ein Dienstverhältnis übernommen. 

 

Frage 4: 

Im Jahr 2010 beendeten in meinem Ressort mit Stichtag 1. Juli 2010 drei Lehrlinge 
ihre Ausbildung mit erfolgreich abgelegter Lehrabschlussprüfung. 

 

Frage 5: 

Im Jahr 2010 sind zwei Lehrlinge in ein Dienstverhältnis zu meinem Ressort 
übernommen worden, welche sich mit Stichtag 1. Juli 2010 jedoch noch in der 
Behaltefrist gemäß BAG befunden haben. 

 

Fragen 6 bis 8: 

In meinem Ressort werden voraussichtlich elf neue Lehrlinge aufgenommen werden. 

 

Frage 9: 

In meinem Ressort können die Lehrberufe Verwaltungsassistent/in und Informations-
technologie-Technik erlernt werden. 

 

Frage 10: 

Zum Stichtag 1. Juli 2010 standen in meinem Ressort nur Personen mit österreichi-
scher Staatsbürgerschaft in einem Lehrverhältnis. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 
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